



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Alejandra Monserrath Aguilar Diaz

Nombre del tema: Tecnología para el cuidado

Parcial: I

Nombre de la Materia: Fundamentos III

Nombre del profesor: María del Carmen López Silva

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 3

Lugar y Fecha de elaboración: Comitán de Domínguez, Chiapas, al 24 de mayo del 2024

Super nota

Introducción

La utilización de la tecnología como ayuda para el cuidado de las personas, cuando por sus condiciones de salud se requiere, no debe permitir que ciegue de tal forma que se desplace y reste importancia a la persona, sujeto del cuidado. Se debe recordar siempre que ésta es para el beneficio de la persona y no en sentido contrario.

TECNOLOGÍA PARA EL CUIDADO

Un nuevo paradigma

Ofrecen métodos y técnicas para la conservación y mantenimiento de la vida sin privar al usuario del calor humano, así como de su arte en el proceso de cuidar, aplicando las tecnologías.



Promoviendo autonomía e identidad, haciendo visible el lenguaje de enfermería en su práctica profesional.



Colliere

Menciona que "cuidar es ante todo, un acto de VIDA", ya que el sentido de cuidar representa una infinita variedad de actividades dirigidas a mantener y conservar la vida, así como permitir que ésta continúe y se reproduzca.



Primer instrumento de los cuidados

El **cuerpo**, por ser parte fundamental para llevar a cabo las tecnologías para el cuidado, es usado por una persona que cuida y sigue siendo el instrumento principal de los cuidados de enfermería, es el vehículo, el mediador de los cuidados.



Tecnologías según Colliere

Entienden como un arte y un conocimiento de los instrumentos, es decir, todo lo que muestra su elaboración, su creación, la justificación de su utilización apropiada y de la manera de servirse de ella.

Tecnologías para el mantenimiento o conservación de la vida

- Tienen como objetivo paliar un daño funcional y permitir la realización de la actividad que está obstaculizada.
- Requiere estudio de los hábitos de vida de la persona referentes al aseo, tipo de alimentación, significado de la ropa o la forma de moverse, la organización del espacio dentro de la habitación o la vivienda, entre otros.



TECNOLOGÍA PARA EL CUIDADO

Tecnologías de curación

El empleo de los instrumentos de curación, en el saber utilizar el aprendizaje de enfermería, se ha omitido en muchas ocasiones el conocimiento exacto, el análisis y la reflexión sobre su utilización, así como los límites de su uso.



Tecnologías de información

Este tipo de tecnologías se reúnen alrededor de dos tipos de instrumentos principales.

- Constituyen las historias de enfermería o de acción sanitaria.
- Contribuyen a la gestión del servicio de enfermería.

Conclusión

- Las tecnologías nos permiten ayudar a los pacientes y a sus familias a identificar, entender y navegar por portales fiables de información y educación terapéutica o bien a tener acceso a su propia historia electrónica.
- Como objetivos de profesional de enfermería lograr acercarse más a la enfermera con el paciente ya que llega hasta donde se encuentra el enfermo para registrar su actividad.